

Microblogging ist auch eine Wissenschaft

Kommunikation ist das A und O. Ein Leitsatz der sich inzwischen auch für viele Unternehmen in der digitalen Welt abspielt.

Der eigene Instagram-Channel des Kunststoff- Instituts Lüdenscheid als logische Erweiterung des Social Media Portfolios? Vielleicht.

Vielleicht zeigt der Kanal auch einfach eine andere Seite des KIMWs. Neben Daten und Fakten, klassischen Themen sowie informativen Feeds, befinden sich auch immer wieder unkonventionelle Stories aus dem „Arbeits-“Leben.

Bewusst anders, bewusst spontan und bewusst hautnah, das KIMW in digitalen Zeiten der Kommunikation.

Das möchten Sie auf keinen Fall verpassen? Abonnieren Sie uns auf Instagram @kimw_lued.



Quelle: Kunststoff-Institut Lüdenscheid;
Instagram-Channel @kimw_lued

Weitere Infos:

Dipl.-Kffr. (FH) Steffi Volkenrath

+49 (0) 23 51.1064-812

volkenrath@kunststoff-institut.de